



## Gemeinde Bernau: E-Auto für Bauhof

### Beitrag

Der Bauhof der Gemeinde Bernau a. Chiemsee ist seit einigen Tagen zum Entleeren der Müllkörbe im Gemeindegebiet elektrisch unterwegs. Pro Tag werden quer durch Bernau rund 100 Kilometer zurückgelegt – die perfekten Voraussetzungen für ein E-Auto. Das Auto wurde gebraucht, aber mit neuen Batterien gekauft.

Bericht und Foto: Gemeinde Bernau



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Natur & Umwelt

## Schlagworte

1. Bauhof Bernau
2. Bernau
3. Chiemgau
4. Chiemsee
5. E-Auto
6. München-Oberbayern